

Le célibat, un plus autour de nous



TopChrétien



Est-ce une réalité ? En sommes-nous conscientes ?

La première question à se poser est : Est-ce que les célibataires en sont conscients ?

Je viens d'un milieu chrétien où les enseignements sur le célibat ne sont pas courants.

Quand j'entends les remarques de la part de certaines personnes mariées, il est bien dommage qu'il en soit ainsi. Il y a ceux qui pensent qu'on n'est pas réellement une personne tant qu'on n'a pas trouvé notre moitié. Ensuite ceux qui pensent que le bonheur n'existe que dans le mariage. Et enfin ceux qui pensent qu'on doit avoir un grave problème pour ne pas être mariée après 30 ans !

Mais que dit la Bible ? Il y a deux textes dans le nouveau testament qui parlent du célibat :

Matthieu 19.12 et 1 Corinthiens 7. C'est Jésus et l'apôtre Paul, tous deux célibataires, qui en parlent. Leur message est assez clair. Le célibat permet à la personne de consacrer son temps, son énergie et ses pensées à Dieu. Le célibataire peut, comme dit Paul, s'inquiéter des choses du Seigneur. (**1 Cor 7.32**) Mais il précise aussi que c'est un don que Dieu donne à des hommes et des femmes, et que s'ils ne l'ont pas reçu " il vaut mieux se marier que de brûler " (**1 Cor 7.9**).

Mais finie la théorie : parlons concrètement de notre célibat.

Mon célibat est-il une souffrance que je traîne depuis des années ?

Quelles en sont les raisons ?

Si je désire me marier : quelles sont mes attentes par rapport à un futur conjoint ? Sont-elles trop élevées ? Quels sont les critères sur lesquels je resterai ferme ? Et pourquoi ?

Et la question que l'on évite... Est-ce que j'ai reçu le don du célibat ?

Quand j'étais au groupe de jeunes, on avait fait un test pour connaître nos dons. Je me souviens que dans la liste des dons, il y avait celui du célibat. Toutes les filles paniquaient à l'idée d'avoir celui-là !

En ce qui me concerne, c'est un don qui est sorti tout en haut de la liste ! Ce qui ne m'étonna qu'à moitié... Mais j'avoue que je ne l'ai pas dit. Pourquoi ? En partie à cause des remarques faites plus haut. Etre célibataire n'est pas très à la mode aujourd'hui. C'est souvent perçu comme un échec, alors que c'est tout le contraire ! Le célibat, tout comme les couples ou les familles sont des richesses pour tous ! Dans la société d'aujourd'hui, il y a de plus en plus de personnes seules. L'Eglise a besoin de célibataires pour toucher cette classe de personnes. Il faut que tous puissent comprendre que le bonheur n'est pas lié à la vie de couple, mais au fait d'être en relation avec Dieu.

Bien sûr, il y a des femmes qui me diront qu'elles n'ont pas ce don, qu'elles souffrent de ce célibat et qu'elles rêvent de se marier. Je les comprends mais j'aimerais leur dire qu'aujourd'hui Dieu a besoin d'elles en tant que célibataires. En tant que chrétiennes, nous pouvons remettre notre vie entre les mains de Dieu. Il connaît toutes choses, il sait ce qui est le meilleur pour nous. Alors, faisons lui confiance et servons Le.

Nous avons cette possibilité de devenir des pères et des mères spirituels pour ceux qui nous entourent et qui en ont besoin. Nous avons de bons atouts qui sont la disponibilité et le temps libre. Alors n'hésitons pas à les mettre à disposition pour la gloire de Dieu !

Oui ! Les célibataires sont un plus pour notre société, nos églises ! Je dirais même qu'ils sont indispensables au même titre que les familles.

Sylvie Pfund

en partenariat avec : www.famillejetaime.com

TopChrétien

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



65 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com